



Piergiorgio Bucci sur «Cochello» a remporté le Grand Prix 2019.

4^e Jumping Longines Crans-Montana

Un concours hippique de haut standing

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

L'hippisme s'est fait une belle place sur le Haut-Plateau. Le Jumping s'est mis à la hauteur des exigences d'une station comme Crans-Montana en proposant depuis 2018 un concours 4*. «*Le golf présente chaque été l'un des plus beaux tournois de la planète. Le ski fait partie du circuit Coupe du monde et postule pour l'organisation des Mondiaux. Alors, nous nous devons d'élever le niveau de notre compétition*», commente Daniel Perroud, directeur du Jumping Longines Crans-Montana. Le passage de 3* à 4* a entraîné une augmentation de budget de 300'000 francs. Il s'élève désormais à 1,8 million de francs.

Un 5* à Crans-Montana

Afin de tutoyer encore un peu plus l'excellence et de voir un jour un 5* à Crans-Montana, il faudrait un million de francs de plus. «*Il y aurait la possibilité, financièrement, d'organiser un tel concours sur le Haut-Plateau. Donc, nous y pensons. Mais cela demanderait des infrastructures plus grandes*», poursuit Daniel Perroud. Cette année, le Grand-Prix a vu la victoire de l'Italien Piergiorgio Bucci sur «Cochello». Durant les quatre jours de compétition, des cavaliers de 22 nationalités se sont affrontés devant un public estimé à 13'500 de spectateurs: un record.

Chaque année, les organisateurs du concours hippique mettent sur pied une soirée caritative. Le «*Jumping for Charity*» se déroulera le 18 janvier à l'hôtel Crans-Ambassador. À noter également les dates du Jumping Crans-Montana 2020: du 9 au 12 juillet. Et c'est gratuit! ■

Equestrianism has forged a prime position for itself on the Haut-Plateau. The Jumping has met the high level expectations of a resort such as Crans-Montana by organizing a 4* competition since 2018. “*The golf club presents one of the greatest tournaments on the planet every summer. Skiing is part of the World Cup circuit and is a candidate for the organisation of the World Championships. Therefore, we have a duty to raise the level of our competition*”, states Daniel Perroud, the director of the Jumping Longines Crans-Montana. Going from 3* to 4* has led to an increase of 300,000 francs in the budget. It has now reached 1.8 million francs.

A 5* in Crans-Montana

In order to come a little closer to excellence and to see a 5* one day in Crans-Montana, one million francs would be needed. “*Financially, there would be a possibility of organizing such a competition on the Haut-Plateau. So, we're thinking about it. But it would require larger facilities*”, continues Daniel Perroud. This year, the Italian Piergiorgio Bucci was victorious with “Cochello”. Over the four competition days, riders of 22 nationalities fought it out in front of an estimated 13,500 spectators, a record.

Each year, the show jumping organisers organise a charity soirée. The “*Jumping for Charity*” will be taking place at the Hôtel Crans-Ambassador on 18th January. Also on the agenda are the dates for the Jumping Crans-Montana 2020: from 9th to 12th July. What's more it's free! ■